
Anlage 4 zum Protokoll der Ratssitzung am 24.10.2013 

Ein Zuhörer fragte erneut, wie die zusätzlichen Kosten für einen möglichen 

Wiedereinbau des Bronze-Wegweisers am bisherigen Standort plausibel dargestellt 

werden sollen. 

 

Herr Baxmann erklärte, dass er diese Frage offenlassen werde. 


